

GOLFREISEN DER BESONDEREN ART

Top-Destinationen, ganzheitliches Konzept: Die Akademie des Golf Club St. Leon-Rot bietet Golfreisen der Premium-Klasse an

Vom PGA National bis Fancourt: Die Golfreisen der Akademie von St. Leon-Rot führen zu den schönsten Golfplätzen der Welt, das Programm ist exklusiv und auf einem Konzept basierend, das auf Lernerfolg und Nachhaltigkeit angelegt ist.

Jede Reise wird von Akademieleiter Fabian Bünker, einem weiteren Akademie-Professional bzw. einem Fitnesscoach begleitet und beinhaltet ein ganzheitliches Grundprogramm, das bereits vor der Reise beginnt: Den Auftakt bilden im Vorfeld drei Trainerstunden von Akademieleiter Fabian Bünker inklusive SAM-PuttLab-Analyse, ein Fitness-Check durch die Fitness-Spezialisten der Akademie, ein Schlägerfitting mit Track Man durch den St. Leon-Roter Equipment-Experten sowie ein gemeinsamer Abend zum Kennenlernen im Golf Club St. Leon-Rot.

Derart vorbereitet geht es an den Start – die Ziele der bevorstehenden Akademie-Golfreisen sind das PGA National Resort in Florida, US-Golfresort des Jahres 2007, das südafrikanische Traumziel Fancourt mit seinen vier hochkarätigen Championship-Courses, der Urlaubsort Belek in der Türkei und die Urlaubsinsel Mallorca als Basis für eine exklusive Golfwoche. Vor Ort bekommen die Teilnehmer Gelegenheit, die schönsten und bedeutendsten Plätze der Region zu spielen und ihre spielerischen Fertigkeiten zu verbessern oder weiter auszubauen. Akademieleiter Fabian Bünker: »Unser Ziel ist es, die Teilnehmer vor und während jeder Reise, die immer von zwei PGA-Professionals der Golfakademie St. Leon-Rot begleitet werden, umfassend nach ihren Wünschen und unseren innovativen Lehrmethoden zu betreuen.« Daher folgt jeder Reise ein Diaabend im Golf Club St. Leon-Rot, in dem das gemeinsam Erlebte noch einmal nachwirken

kann. Zur persönlichen Dokumentation der Reise erhält jeder Teilnehmer Hand-Outs sowie einen Akademieordner.

»Durchdachte und in sich geschlossene Unternehmungen mit Konzept und Struktur« sind das erklärte Ziel von Fabian Bünker und seinem Team. »Unsere Gäste sollen nicht nur einen erlebnisreichen und erfüllten Golfurlaub haben, sondern auch langfristig und dauerhaft davon profitieren.« Das Reisekonzept der Akademie basiere – ebenso wie deren Lehre und Unterricht – auf dem hohen Qualitätsanspruch des Golf Club St. Leon-Rot. Die Angebote dürften daher auch anspruchsvollste Golfer zufrieden stellen und eignen sich – ganz nebenbei – perfekt als exklusive Weihnachtsüberraschung für Menschen, die das Besondere schätzen.

Der aktuelle Terminplan:

- Belek, Türkei, 01. bis 08. März 2009
- Mallorca, Spanien, 14. bis 21. März 2009

Details zu den Reisen finden Sie auf der Homepage des Golf Club St. Leon-Rot im Bereich der Golfakademie: www.gc-slr.de (Link: Akademie Golf Reisen) oder direkt bei Alexander Stöckler, Mitglieder- und Akademiebetreuung, Telefon 06227-8608313, email: alexander.stoekler@gc-slr.de und Fabian Bünker, Akademieleiter, Tel 0177-501 9767, email: fabian.buenker@gc-slr.de.

Über den Golf Club St. Leon-Rot

Der 1997 gegründete Club verfügt über zwei 18-Löcher-Meisterschaftsplätze, die beide bereits Austragungsort der Deutsche Bank SAP Open waren, einem Profiturnier der PGA European Tour. Tiger Woods, der weltbeste Golfspieler, hatte in St. Leon-Rot seinen ersten Auftritt auf dem europäischen Festland und gewann das Turnier in den Jahren 1999, 2001 und 2002. Beide Plätze, „St. Leon“ und „Rot“, wurden mehrfach von der Fachpresse ausgezeichnet. So erhielt der Meisterschaftsplatz Rot 2008 bereits zum siebten Mal in Folge den begehrten Golf Journal Travel Award als „Bester Golfplatz in Deutschland“. Das Golf Magazin erklärte die Spielbahn 9 des Platzes »Rot« im Jahre 2000 zu einem der „Top 500 Holes in the World“. Darüber hinaus verfügt die Anlage über einen 9-Löcher-Kurzplatz sowie einen 5-Löcher-Bambini-Platz. Zudem stehen mit einer Driving-Range, einem innovativen Video-Trainingszentrum, diversen Pitching-, Chipping- und Putting-Grüns großzügige und hochwertige Übungsbereiche zur Verfügung. Bekannt ist der Golf Club ferner durch seine herausragende Stellung im deutschen Amateur-Golf. Eine vorbildliche und systematische Jugendförderung bildet seit Jahren die Grundlage für sportliche Erfolge. So stellt St. Leon-Rot seit fünf Jahren in Folge den Deutschen Mannschaftsmeister der Herren. Die Damenmannschaft kann auf drei Deutsche Meisterschaften und einen Europameister-Titel verweisen. Maßgeblich verantwortlich für die Entwicklung von St. Leon-Rot zu einer der besten Golfanlagen Deutschlands ist Clubpräsident Dietmar Hopp, einer der Gründer des Walldorfer Softwarekonzerns SAP.

